

## Les premières vacances

Toutes les belles histoires commencent par « il était une fois ».

Il était une fois un lieu magique où la mer peut faire un marathon en 24 heures.

Nous sommes dans la Réserve naturelle nationale de la baie de Saint-Brieuc, endroit idéal pour passer de bonnes vacances.

Début juin, les herbus changent de couleur. La Lavande de mer (*Limonium vulgare*) ou Oreille d'agneau d'un violet améthyste donne une teinte colorée à ce fond de baie, réserve de nourriture pour de nombreuses espèces.

Bientôt les lieux grouilleront d'oiseaux en halte migratoire, venant des contrées nordiques. Chaque hiver, ce sont 35000 oiseaux qui vont se nourrir et se reposer dans cette réserve.



Mon cousin l'Eider à duvet lui avait conseillé de venir en Côtes d'Armor. Bon d'accord c'est un long voyage quand même, environ 3835 km. Je suis encore jeune, c'est le premier été que je passe sans mes congénères. Il faut que je trouve un hôtel de luxe, je suis quand même royal. Je ne me pose pas trop de questions pour la nourriture, le menu changera tous les jours (mollusques, crustacés, larves d'insectes, etc.). J'ai un faible pour les crabes verts.

Le programme de la journée : prendre son temps, la nourriture n'arrive qu'avec la marée haute. Ensuite un petit tour en terrasse où je vais prendre soin de moi. Brushing complet, j'ai décidé de changer de look, c'est la mue. Séance d'étirements et après une bonne sieste au soleil.

Je suis la seule dans un rayon de 1000 km au moins, donc je peux faire la star. Dans le sud de la France on déroule le tapis rouge, mais dans le nord le tapis est vert. Ici à l'observatoire, ce sont les photographes qui montent les marches, moi je reste en bas. Je suis une jeune femelle d'un an avec un avenir prometteur, une envergure de 95 cm pour un poids de 2 kilos et mes futurs prétendants ont un plumage remarquable. Du bleu, du vert, du jaune, du chamois, du noir, du blanc, ils font partie des plus beaux palmipèdes.

Vive les vacances !

Mon nom de star est *Somateria spectabilis* mais vous pouvez m'appeler Eider à tête grise.